

Avertissement : notes prises au vol... erreurs possibles... prudence !

Mardi 25 mars 2014

Hôpital cantonal de Genève

Stéthoscope et MRSA : une grande histoire d'amour

Dr A. Schneider

Le papier c'est «Contamination of Stethoscopes and Physicians' Hands After a Physical Examination» paru dans les mayoclinic proceedings et que vous avez en PDF en cliquant sur le lien ci dessous.

http://www.mayoclinicproceedings.org/webfiles/images/journals/jmcp/jmcp_ft89_2_5.pdf

En gros, vous verrez que le stéthoscope est tout aussi contaminé que nos mains aussi bien chez les patients MRSA que chez les non MRSA.

Il faut donc trouver le moyen de désinfecter nos stétho aussi souvent que nos mains, même si les produits désinfectants abîment un peu les membranes...tant pis...on changera les membranes plus souvent...



Compte-rendu du Dr Eric Bierens de Haan
transmis par le laboratoire MGD

ericbdh@bluewin.ch
colloque@labomgd.ch